



Ignacio Mier lamenta negativa de oposición a Reforma Electoral en materia constitucional



El coordinador de diputados de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, lamentó la negativa de los partidos de oposición a aprobar una reforma constitucional, que según dijo, permitiría bajar a la mitad el presupuesto de los partidos y generar ahorros por 15 mil millones de pesos, así como la eliminación de 200 diputados plurinominales.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AK7OB89%5FspdlfLs&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212024&parId=75F18D3264FEE48F%212015&o=OneUp>



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
HERALDO TELEVISIÓN	0	20/12/2022	LEGISLATIVO